



127 ANOS **EL ADELANTO**

DAN MUCHO QUE HABLAR

DE SALAMANCA

MARTES 19 DE ABRIL DE 2011 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.436 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,20 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,10 euros

Los hosteleros solicitan 116 reservas para instalar casetas en la Feria de Día este año

En las fiestas de 2010 se colocaron ochenta ● El entorno de la plaza del Mercado será una de las novedades tras su remodelación ● No habrá subida de los precios Página 5

Dos de los 17 centros de investigación de la Universidad tienen ingresos superiores a los 600.000 euros

Los institutos de Biología Molecular y Celular del Cáncer y de Neurociencias de Castilla y León son los centros de investigación de la Usal que más ingresos generan por su actividad científica, al ser los únicos que superan la cifra de 600.000 euros. Tras ellos aparecen el de Integración en la Comunidad (Inico) y el de Investigaciones Agrarias, que superan los 300.000 euros. Página 4

El precio de las viviendas repunta un 2,8% y rompe la tendencia nacional

El coste de un piso en la ciudad es ya el undécimo más alto de las capitales Página 9

PP y PSOE cuentan con candidatura en el 100% de pueblos de la provincia Página 6

■ ADEMÁS...

ECONOMÍA

El Gobierno quiere frenar las prejubilaciones en empresas que tengan beneficios ■ 64

CULTURA

Diana Navarro volverá en septiembre para homenajear a los grandes del flamenco ■ 74

EL TOREO

Fallece el famoso ganadero Juan Pedro Domecq en un accidente de tráfico ■ 78



DESFILE PROCESIONAL. Los cofrades de la Vera Cruz portan el paso con la imagen del Cristo de los Doctrinos por la calle Domínguez Berrueta. J. M. GARCÍA

La lluvia respeta la procesión del Cristo de los Doctrinos



El Cristo de los Doctrinos y la Virgen de la Amargura desfilaron este año sin problemas. La lluvia, que marcó los actos en 2010, sí respetó su procesión y los cofrades

de la Vera Cruz recorrieron las calles sin problemas. Poco antes, la Hermandad del Cristo del Amor y de la Paz celebró el acto de las Siete Palabras, que tiene lugar desde hace 32 años. Páginas interiores

Herrera reivindica la nobleza de la política al entregar los premios de Castilla y León

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, reivindicó ayer la nobleza del trabajo político y de la política de lo más próximo en la entrega de los premios de Castilla y León, que recibieron, entre otros, el salmantino José María Martín Patino. Páginas 28 y 61



Los ocho premiados, junto a Juan Vicente Herrera (en el centro).

■ EL LIDER

La UDS edita un spot esperanzador para conseguir el apoyo de toda la afición salmantina

El Ros será el rival del Avenida en la final de la Liga a partir del domingo

Hoy en El Adelanto 88 págs.	
OPINIÓN	2 y 26
SALAMANCA	4
PROVINCIA	16
CAMPO	24
CASTILLA Y LEÓN	26
ESPAÑA	62
SUCESOS	66
PEQUEÑOS ANUNCIOS	67
CULTURA	74
LIDER	79

Hoy incluye...

- **empresA**páginas interiores
- **CIUDAD RODRIGO**páginas centrales